

Te abrazamos con el corazón desde Mexico!

Por: Claudia Esqueda - Persona Sordociega - Mexico.

Mi nombre es Claudia Esqueda, persona sordociega de Mexico. Quiero agradecerle en mi nombre y en nombre de mi esposo, Ramón Plasencia, a vos, Alex Garcia, a Ivonne Vargas Contreras de Jab, a Gabriela De Lauretis y a Laura Trejo de Asocie (Argentina). Juntos devolvieron la audición a uno de mis oídos. Alex Garcia, quiero destacar tu aporte económico, que ha sido fundamental para poder cubrir los gastos médicos necesarios para así hoy, tener en uso mi audífono. Tal vez, muchas personas, no entiendan cuán importante es esto para mi, pero junto con el audífono, recuperé mi autonomía y la posibilidad de manejarme sin una persona que guíe mis pasos. Gracias Alex García por ser parte de mi sueño, gracias a los cuatro porque de una u otra forma contribuyeron a que mi sueño se haga realidad. Te abrazamos con el corazón desde Mexico. Gracias por hacerlo posible.

Saludos y por favor compartá! Alex Garcia - Brasil!